

Ergebnis des Zustiftungsmarathons 2015

05.12.2015 23:00

Sparkasse Neuss verdoppelte Zustiftungen im Matching-Funds-Verfahren



– Geldsegen für die BürgerStiftung

Ende Oktober wurden die mit Spannung erwarteten Ergebnisse des II. Zustiftungsmarathons der Sparkasse Neuss und der Bürgerstiftungen im Rhein-Kreis präsentiert. Dabei konnte das Rekordergebnis von 99.011 Euro verkündet werden. In Abstimmung mit Landrat Hans-Jürgen Petrauschke rundete die Sparkasse den Betrag auf volle 100.000 Euro auf.

Von Mai bis Oktober hatte auch die BürgerStiftung Rommerskirchen die Werbetrommel gerührt und verstärkt auf die wichtigen laufenden Projekte und Aktionen hingewiesen. Zahlreiche Unternehmen und Privatleute ließen sich von der gemeinnützigen Arbeit der Stiftung überzeugen und honorierten das Engagement mit einer Zustiftung zum Stiftungskapital. Dabei profitierte auch Rommerskirchen vom „Matching-Funds-Verfahren“, nach dem die Sparkasse die eingegangenen Zuwendungen bis zu einem Höchstbetrag von 2.000 Euro verdoppelte. Insgesamt erreichte die BürgerStiftung so einen Betrag von 4.860 Euro, der nun in voller Höhe dem Stiftungskapital zufließt.

Die BürgerStiftung Rommerskirchen bedankt sich herzlich bei allen Spendern, da jeder Euro hilft. Auch wenn die Zinserträge aus dem Stiftungskapital derzeit sehr niedrig sind, erleichtern die Zustiftungen der BürgerStiftung die langfristige Planung und die Weiterführung wichtiger Projekte.

Details zum Zustiftungsmarathon:

<http://www.gut-engagiert.de/>

